
ПРОТОКОЛ  №2025/04/17-1 
Совета Ассоциации профессиональных управляющих недвижимостью «Р1» 

 
Место проведения: г. Москва, ул. Куусинена, д. 9, корп. 2, кв. 69. 
Дата и время проведения: «17» апреля 2025 г. с 09:00 до 10:00. 
Присутствовали учредители: 
1. Председатель Совета Ассоциации профессиональных управляющих недвижимостью «Р1» 
(далее – Ассоциация «Р1») Валит Борис Михайлович. 
2. Член Совета Ассоциации «Р1» Шерешовец Елена Владимировна. 
3. Член Совета Ассоциации «Р1» Парсамян Ирэн Арутюновна. 
 
Повестка дня:  
1. Об избрании председательствующего и секретаря собрания, ответственного за подсчёт 
голосов. 
2. О введении системы скидок на конференциях Ассоциации «Р1». 
 
1. Открыл собрание – Валит Борис Михайлович, он предложил для ведения собрания Совета 
Ассоциации «Р1» избрать председательствующего себя – Валита Бориса Михайлович и 
секретаря (с обязанностью вести подсчёт голосов) Парсамян Ирэн Арутюновну. 
 
Голосовали: «ЗА» – 100%, «ПРОТИВ» – 0%, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 0%. 
Постановили: Избрать председательствующим на собрании Председателя Совета – 
Валита Б.М., секретарём, ответственного за подсчёт голосов, члена Совета – Парсамян 
И.А. 
 
2. По вопросу о введении системы скидок на конференции Ассоциации «Р1» слушали Парсамян 
И.А., которая предложила ввести следующую систему накопительный скидок для постоянных 
участников конференций:  

- 1-я конференция — полная стоимость, 
- 2-я конференция — скидка 1 500 руб/чел 
- 3-я конференция — скидка 2 000 руб/чел 
- 4-я конференция — скидка 3 000 руб/чел 
- 5-я и последующие — скидка 4 000 руб/чел 

Скидки суммируются с иными скидками, предоставляемыми членам Ассоциации «Р1». 
Срок давности применения накопительной скидки — 3 года: организация сохраняет скидку 
при участии в конференции не реже одного раза в 3 года. 
Все конференции, проведённые до 21 апреля 2025 года, считаются «первой конференцией» в 
рамках данной системы скидок.  
Участие в конференции, запланированной на 22–24 мая 2025 года, подтверждает право на 
скидку для организаций, чьё последнее участие было более 3 лет назад. При отсутствии 
участия в указанной конференции право аннулируется. 
 
Голосовали: «ЗА» – 100%, «ПРОТИВ» – 0%, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 0%. 
Постановили: Ввести в Ассоциация «Р1» систему скидок на конференции Ассоциации 
«Р1». 
 

Председательствующий на собрании: Валит Б.М. 
 
 
Секретарь собрания, ответственный за подсчёт голосов: Парсамян И.А.  

 


